



Propriétés Sotheby's
Parisiennes INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

166 m²

Réf. PP2-2982

17 500 €

Neuilly sur Seine
Appartement à louer (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En face du Jardin d' Acclimatation, ce bel appartement au premier étage d'un immeuble avec ascenseur, a été entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Ce bien meublé se compose d'une entrée, un grand double séjour baigné de lumière de part son exposition sud-ouest, donnant accès à un large balcon, une cuisine séparée toute équipée avec son petit coin déjeuné, trois chambres toutes avec leur salles de bains/douche attenante. Disponible immédiatement.

Opposite the Jardin d' Acclimatation, this beautiful apartment on the second floor of a building with elevator, has been entirely renovated with quality materials. This furnished property comprises an entrance hall, a large double living room bathed in light thanks to its south-western exposure, giving access to a large balcony, a separate fully-equipped kitchen with breakfast area, three bedrooms all with en-suite bathroom/shower. Available immediately.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

